

Porque no solo pasa en el Perú...

En la presente sección de este Boletín informativo el lector podrá encontrar noticias de casos graves de corrupción ocurridos en otros países del mundo, a los cuales los medios de comunicación internacionales les han dado suma relevancia.

La fiscalía destaca un caso de corrupción en las obras del AVE a Barcelona

La investigación se centra en averiguar si funcionarios de Adif (la empresa pública que gestiona las infraestructuras ferroviarias) certificaron obras de Corsan —que ganó el concurso por casi 68 millones sobre un precio de licitación de 98— por un importe muy superior al de los trabajos que realmente ejecutaron entre 2008 y 2011. Gracias a ese “ilícito sobreprecio”, según la Fiscalía Anticorrupción, la empresa se benefició ilegalmente de unos seis millones de euros procedentes de las arcas públicas.

Seguir leyendo en... <http://bit.ly/1pwPc80>



Congreso de Brasil investigará corrupción en Petrobras

La Corte Suprema de Brasil confirmó una petición para que se lleve a cabo una investigación en el Congreso sobre presunta corrupción en la firma estatal Petroleo Brasileiro SA. La investigación a la mayor empresa del país, conocida como Petrobras, examinará su controvertida compra de una refinería en Texas, en un momento en que Rousseff presidía el directorio de la petrolera.

Seguir leyendo en... <http://bit.ly/1jsyQYK>

Destituido el ministro de Finanzas croata, salpicado por la corrupción

Las sospechas de corrupción acaban con el ministro de Finanzas croata, Slavko Linic. Todo tras publicarse que Linic habría condonado una deuda fiscal de 3,5 millones de euros a una empresa del sector maderero. Su destitución fue confirmada por el primer ministro, el socialdemócrata, Zoran Milanovic, que ya ha nombrado a su sustituto.

Seguir leyendo en... <http://bit.ly/1tNiIJ7>



Jueza ordena capturar a expresidente Flores por corrupción

El expresidente Francisco Flores debe ser capturado para que responda ante la justicia salvadoreña por presuntos delitos de corrupción relacionados con los millonarios donativos de Taiwán que él mismo dijo haber recibido de manera directa cuando gobernó El Salvador entre 1999 y 2004.

Seguir leyendo en... <http://bit.ly/1oItm1z>